

**Patricio Daher, Benjamín Errázuriz y José Domínguez** se conocieron trabajando en Xepelin.



LOS TRES FUNDADORES SE MUDARÁN A CALIFORNIA:

## Startup de inteligencia artificial Blar levanta US\$ 850 mil en ronda pre semilla

**La operación fue liderada por el VC estadounidense Collide Capital** y también contó con la participación de inversionistas ángeles, como Sebastián Kreis, CEO de Xepelin y Antonia Rojas, fundadora de Attom Capital. **SOFÍA MALUENDA**

Con el pie derecho comenzaron el año en Blar, la startup de inteligencia artificial que cofundaron hace unos meses tres ex-Xepelin. Esto, ya que acaban de cerrar una ronda pre semilla de US\$ 850 mil, liderada por el VC estadounidense Collide Capital y que también contó con la participación de un grupo de inversionistas ángeles, como Sebastián Kreis, CEO de Xepelin, y Antonia Rojas, exsocio de ALLVP y fundadora de Attom Capital. También figura Nicolás Rossi, head of product de Buk y fundador de Agenda Pro.

“Esto nos reafirma que el equipo es bueno y que lo que estamos haciendo tiene sentido y tiene mercado”, afirma el CEO de Blar, Patricio Daher, sobre esta inversión, que también significará que tanto él como sus dos cofundadores, José Domínguez y Benjamín Errázuriz, deberán mudarse a San Francisco, con una primera “avanzada” hacia la ciudad californiana que liderará él mismo hoy jueves. “Estábamos abiertos a que pasara, pero no sabíamos que era tan necesario, tan pronto. Sabíamos que iba a pasar, pero pensábamos que en un tiempo más, así que sí fue sorpresa en ese sentido”, explica Daher.

Blar permite a las empresas conectar de manera exacta sus datos a modelos de inteligencia artificial generativa, pero sin las “alucinaciones” (errores o sesgos) que caracterizan a dicha tecnología. Lo hace representando las distintas fuentes de información de una empresa con una estructura de grafos que les permite extraer siempre la información correcta y relevante.

“Queremos posicionarnos realmente como la empresa número uno a nivel mundial que está construyendo esta tecnología y creemos que la exposición que da San Francisco, el network, las personas que uno conoce, permitirán que eso pase”, señala el arquitecto de profesión, que conoció a sus cofundadores en Xepelin, donde los tres se desempeñaban en distintos roles. Incluso, el CEO de la fintech es uno de sus inversionistas ángeles. “Estoy muy agradecido de Seba, del apoyo que nos da, no tiene por qué hacerlo, pero lo está haciendo”, destaca.

### DOBLE HITO

Quedaron seleccionados en agosto en Platanus Ventures y de hecho su levantamiento marcó también un hito al convertirse en el ticket más alto que ha recibido una startup del batch de Platanus Ventures en su Demo Day.

“Estoy muy entusiasmada con la noticia de Blar y su ronda. Por un lado, porque es el segundo Demo Day consecutivo donde una startup rompe el récord del monto más alto levantado en la historia de este evento. En segundo lugar, estoy sumamente entusiasmada por el hecho que les haya invertido un VC de Estados Unidos. No es la primera vez que pasa, pero sí es la primera vez que lo hacen liderando la ronda. Además, llegó a Platanus a través del boca a boca. Lo encuentro muy auspicioso y mi expectativa es que esto siga creciendo”, señaló la CEO de Platanus Ventures, Paula Enei.